RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar el concurso convocado para cubrir una plaza de Auxiliar Técnico de tercera.

De conformidad con-lo establecido en la base tercera del concurso convocado para la provisión de una plaza de Auxiliar Técnico de tercera en el Patronato «Juan de la Cierva» («Bo-letín Oficial del Estado» número 248, de 15 de octubre de 1964), se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgarlo y que ha sido constituído como sigue:

residente: Don Angel Martin Municio, Jefe de Sección del

Instituto de Química.

Vocales: Don José Calderón Martinez, don Edilberto Fernández Alvarez, don Guillermo García Muñoz y don Gregorio Alongo Ostriguera, Jefes de Sección los dos primeros y colaboradores los dos últimos del mismo Instituto de Química.

Contra esta Resolución puede recurrirse, según lo dispuesto en el Decreto de 10 de mayo de 1967, ante la Comisión Permanente del Patronato «Juan de la Cierva».

Madrid, 1 de diciembre de 1964.—El Secretario Técnico.—

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica Luan de la Cierca» por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar el concurso convocado para gubrir dos plazas de Titulado Superior de tercera.

De conformidad con lo establecido en la base tercera del concurso convocado para la provisión de dos plazas de Titulado Superior de tercera en el Patronato «Juan de la Cierva» («Boletín Oficial del Estado» número 248, de 15 de octubre de 1964), se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgarlo y que ha sido constituido como sigue:

Presidente: Don Juan Juratschke Meyer, Director del Centro de Información y Documentación.

Don Aifredo Lara Guitart y don José Antonio Ramírez Sanmartín, Titulados Superiores del mismo Centro.

Don Luis Nieto Huerta, Titulado Superior de la Secretaria General del Patronato; y

Don Juan Lladó Martorell, Titulado Superior de la Delegación del Patronato Guan de la Ciervas, en Barcelona.

Contra esta Resolución puede recurrirse, según lo dispuesto en el Decreto de 10 de mayo de 1957, ante la Comisión Permanente del Patronato «Juan de la Cierva».

Madrid, 1 de diciembre de 1964.—El Secretario Técnico.—

# MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Capacitación Agraria por la que se eleva a definitiva la lista provi-sional de aspirantes admitidas y excluidas a las oposi-ciones a pazas de Taquimecanógrafas del Servicio de Extensión Agraria.

Terminado el día 17 de noviembre en curso el plaso de pre-sentación de recursos de reposición contra la lista provisional de aspirantes admitidas y excluídas a las opoliciones para prover plazas de Auxiliares Taquimecanógrafas del Servicio de Exten-sión Agraria, anunciadas en el Boletín Oficial del Estados de 4 de septiembre anterior, según Orden de 18 de agosto del año en curso, y examinado el único recurso interpuesto dentro del plase hábil.

Esta Dirección General ha tenido a bien elevar a lista defi-nitiva de aspirantes admitidas y excluídas a las oposiciones ex-presadas la publicada con carácter provisional en el «Boletín Oficial del Estado» de 30 de octubre próximo pasado con la siguiente rectificación:

La aspirante número 62, doña Marta Ibañez González, alega estar en posezión del Bachiller Elemental, además del Bachiller Administrativo Laboral.

Lo que se hace público para general conocimiento. Madrid, 23 de noviembre de 1964.—El Director general, José García Gutiérrez.

## ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Almería por la que se transcribe relación de aspirantes admitt-dos a la oposición a una plaza de Practicante de la Beneficencia Provincial

Lista de aspirantes admitidos a la oposición a una plaza de Practicante de la Beneficencia Provincial, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 23 de octubre de 1964 y «Boletín Oficial» de la provincia de 14 de octubre de 1964:

> Don Miguel Mullor Martinez. Don Miguel Hernández Carreño. / Don Diego Valera Sánchez.

#### Excluidos

Ninguno

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Almería, 27 de noviembre de 1964.—El Presidente.—7.629-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Valladolid por la que se hace pública la composición del Tribunal chilicador de la opósición convocada para proveer cua-tro plazas de Oficiales de Contabilidad de esta Cor-

El Tribunal calificador de la oposición convocada por esta Corporación, mediante anuncio publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia de 20 de julio último para proveer cuatro plazas de Oficiales de Contabilidad de esta Corporación, estará compuesto de la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Emiliano Berzosa Recio, Presidente de la Corporación, o miembro de la misma en

Vocales: Don Moisés Vaquero Motos, representante del Profesorado oficial; ilustrísimo señor don Dionisio J. Negueruela y Caballero, Secretario de la Corporación; don José Serrano Salcedo, representante de la Dirección General de Administración Local; don José Luis Gutiérrez Semprún, Abogado del Estado, y don Fernando Bergillos Naval, Interventor de fondos provinciales.

Secretario: Don Nicolás Castellanos Rodríguez, Jefe de Sección de esta Corporación.

Lo que se publica a los efectos determinados en la base séptima de la convocatoria.

Valladolid, 1 de diciembre de 1964.—El Presidente, Emiliano Berzosa Recio.—El Secretario accidental, Virgilio Ares Perier.—

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Valladolid por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador de la oposición para proveer plazas de Oficiales de la escala técnico-administrativa de esta Corporación.

El Tribunal calificador de la oposición convocada por esta Corporación mediante anuncio publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia de 17 de julio último para proveer plazas de Oficiales de la escala técnico-administrativa estará compuesto de la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo, señor don Emiliano Berzosa Recio, Presidente de la Corporación, o miembro de la misma en quien

delegue. Vocales: Don Offici delegue.

Vocales: Don Antonio Martín Descalzo, representante del Profesorado Oficial; ilustrísimo señor don Dionisto J. Negueruela y Caballero, Secretario de la Corporación; don Manuel González Cabo, representante de la Dirección General de Administración Local; ilustrísimo señor don Lorenzo Alonso Muñumer, Jefe de la Abogacia del Estado en la provincia, y don Fernando Bergillos Naval, Interventor de fondos provinciales.

Secretario; Don Nicolás Castellanos Rodriguez, Jefe de Secretario; Corporación

ción de esta Corporación.

Lo que se publica a los efectos determinados en la base séptima de la convocatoria.

Yalladolid, 1 de diciembre de 1964.—El Presidente, Emiliano Berzosa Recio.—El Secretario accidental, Virgilio Ares Perier. 7.652-A

RESOLÚCION del Ayuntamiento de Badalona por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador de las oposiciones convocadas para proveer seis plazas de Oficial Técnico-administrativo de esta Corporación.

El Tribunal calificador de las oposiciones convocadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 176, de fecha 23 de julio del año en curso; en el «Boletín Oficial del Estado» nú-

mero 189, de fecha 7 de agosto próximo pasado y en el diario «Solidaridad Nacional», de Barcelona, de fecha 18 del indicado mes de agosto, para proveer seis plazas de Oficial Técnico-administrativo, será el siguiente:

Presidente: El ilustrísimo señor Alcalde o miembro de la

Corporación municipal en quien delegue.

Vocal representante del Profesorado oficial del Estado, titular: Don Rafael Entrena Cuesta. Suplente: Don Juan Rivero

Vocal representante de la Abogacia del Estado, titular: Don Jaime Basanta de la Peña. Suplente: Don Agustín Escalza

Vocal representante de la Dirección General de Administra-ción Local, titular: Don Pedro Lluch Caprevila. Suplente: Don

Vocal Secretario del Ayuntamiento: Don Pedro Barcina Tort.
Secretario: El Jefe de Negociado don Sebastián Martí

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo octavo del Reglamento General de Oposiciones y Concursos de los funcionarioes públicos, de 10 de mayo de 1957, advirtiéndose que contra la composición de dicho Tribunal puede presentarse recurso de reposición ante la excelentisima Comisión Municipal Permanente dentro del plazo de quince días, a contar de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia.

Badalona, 1 de diciembre de 1964.—El Alcalde.—7.648-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Baracaldo por la que se transcribe la lista de los aspirantes admitidos y excluidos a las oposiciones para proveer en propte-dad las plazas que se citan, anunciadas en el «Boletin Oficial del Estado» del dia 24 de octubre del presen-

Para Agentès de la Policia Municipal:

#### Admitidos

- D. Aniceto Rodriguez Rodriguez: D. Jesús Marino Herranz García. D. Bonifacio Alvarez Fernández.

- D. Jesús Marino Herranz Garci
  D. Bonifacio Alvarez Fernández
  D. Vicente Pardo Fraga.
  D. Javier Gómez Pérez.
  D. José Franco Rodriguez.
  D. Antonio Flores Mantecón.
  D. Francisco Seijas Fernández.
  D. Jesús Rey Eiras.
  D. Orisanto Lejarza Aróstegui.
  D. Basilio Liaño Vítores.
  D. Daniel González Llarena.
  D. José María Pérez de Yebra.
  D. Millán Martinez Gallego.
  D. Felipe Fernández Muga.
  D. Ambrosio Ramaño López.
  D. Honorio García Roso.
  D. Ricardo Gil San Juan.
  D. Gerardo García García.
  D. Manuel Varela Mugurenza.
  D. José Antonio Ruiz Barba.
  D. Jesús Zamanillo González.
  D. Aureliano Martin Benito.
  D. Jesús Quintela López.
- D. Jesús Quintela López.
  D. Eusebio Conde Martínez.
  D. Luis Oteo Monasterio.
- D. Gratiniano González Santiago. D. Jesús Otero Martínez.

### Excluidos

D. Esteban Ballesteros García, por exceder de la edad reglamentaria

Para Matarife:

### **Admitidos**

- D. Angel Rodero Marañón.
  D. Antonio Fernández Herrero.
  D. Fernándo Ugarriza Camáñez.
  - Excluidos

Ninguno.

### Para Ayudantes de Matarife:

- D. Carlos Rodriguez Rodriguez.
  D. José Luis Bajó Viniegra.
  D. Martín Azcárraga Solana.
  D. Manuel Codesido Gómez.
  D. Antonio Herrero Nogales.
- D Julio Alvarez Serrano. D Roberto Torres Varela:
- D. Jesús María Cortázar Quintela.

  D. Máximo Fernández Puente.

D. Pedro García Pérez, por no alcanzar la edad reglamentaria,

Lo que se hace público por piazo de quince dias hábiles, de acuerdo y a los efectos prevenidos en los artículos tercero, número 1, y séptimo del Decreto de 10 de mayo de 1957 y disposiciones correlativas de la convocatoria.

Baracaldo, 1 de diciembre de 1964.—El Alcalde, Luis Ingunza.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Igualada por la que se anuncia oposición para la provisión en propiedad de tres plazas de Auxiliares administrativos de esta Gor-

De conformidad con el acuerdo de la Comisión Municipal Permanente de fecha 2 del actual, se convoca oposición para la provisión en propiedad de tres plazas de Auxiliares administrativos dotadas con el sueldo anual de 16.000 pesetas, más 16.000 pesetas anuales de retribución complementaria cada una, con sujeción a las bases propuestas y con autorización de la Junta Calificadora de Destinos Civiles

Las instancias para tomar parte en esta oposición deberán presentarse en el Registro General de esta Secretaría municipal dentro del plazo de treinta días hábiles, contados desde el siguiente al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado»

El anuncio literal de la convocatoria ha queda inserto en el tablón de edictos de la Casa Consistorial y aparecerá también integro en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Igualada 28 de noviembre de 1964.—El Alcalde, Juan Antonio García Urgeles.—7.647-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Malpica de Bergàn-tiños (La Coruña) referente a la oposición libre para proveer en propiedad una plaza de Auxiliar adminis-trativo de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de La Coruña» dal día 26 de noviembre del año actual se publica la convocatoria para la provisión en propiedad de una plaza de Auxiliar administrativo de este Ayuntamiento.

La referida plaza está dotada con el sueldo base anual de 16.000 pesetas y demás emolumentos previstos en la Ley.

Las solicitudes para tomar parte en la citada oposición se presentarán en el Registro General de documentos en el plazo de treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y horas de diez a trece.

En el expresado «Boletín Oficial de la Provincia de La Co-

En el expresado «Boletín Oficial de la Provincia de La Co-ruña» se publican los demás detalles con respecto a la provi-sión de la citada plaza, con las condiciones que han de reunir los solicitantes y programa de oposición.

Malpica, 28 de noviembre de 1964.—El Alcalde, Modesto Or-

dóñez Gómez.—9.105-E

RESOLUCION del Ayuntamiento de Olot referente al concurso para cubrir en propiedad dos plazas de Policia Municipal de esta Corporación.

En el Boletin Oficial de la Provincia de Geronas número 142, correspondiente al día 26 del actual mes de noviembre, aparecen insertas las bases por las cuales se ha de regir el concurso para cubrir en propiedad dos plazas de Policia Municipal de este Ayuntamiento.

Para participar en dicho concurso se admiten instancias en la Secretaria durante el plazo de treinta días, contados a partir del siguiente al de la inserción del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado-Gaceta de Madrid».

Olot, 28 de noviembre de 1964.—El Alcalde.—7.632-A.